

Arrancan elecciones municipales

Alcaldes fantasma

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
 alejandra.herrera@latina.com

El Tribunal Supremo de Elecciones anunció ayer que todo está listo para elegir a los 81 alcaldes el próximo 5 de diciembre.

Así comienza la campaña electoral y por eso no es extraño que busquen a todo el mundo y prometan el cielo y la tierra con tal de conseguir votos.

Una vez en la Municipalidad, casi nunca se vuelven a ver y hablar con ellos es misión imposible. Aunque a veces, la amistad —como en el caso de doña Lissette Mora de Turrialba— en algo ayuda (vea recuadros).

Y existen sus excepciones, como nos cuenta don Carlos Gómez, de Oreamuno de Cartago.

Nuestra lectora Cecilia Alvarado, de Alajuela, alega que ahora el pueblo se relaciona muy poco con los alcaldes porque no existe comunicación directa con ellos.

Doña Lissette opina lo mismo. Asegura que para hablar con el Alcalde de Turrialba es necesario sacar cita, y aunque se la den, muchas veces no resuelve el problema



Johnny Araya luchará otra vez por la Alcaldía de "Chepe". ARCHIVO

que se le presenta, y deja que el tiempo pase.

Para estas elecciones los que resulten electos estarán cinco años (2011-2016) en las alcaldías.

Una reforma al nuevo Código Electoral así lo establece.

En total serán elegidos 81 alcaldes, 81 primeros y segundos vicealcaldes, 472 síndicos propietarios e igual número de suplentes, así como 1.856 concejales de distrito propietarios y suplentes.

Las votaciones se llevarán a cabo de seis de la mañana a seis de la tarde.



Nunca está

Daniel Portugués y su esposa, doña Diana, viven en Higuito de Desampa. Ellos saben que su alcaldesa se llama Maureen y que es una muchacha "gatilla", aunque nunca han hablado con ella. Hace unos meses fueron a pedir una cita con ella para que les ayudara con una deuda con la Muni, pero la primera vez no estaba y la segunda andaba de vacaciones. Aunque los mandaron con otro funcionario, a la fecha el problema no está resuelto.



Muy famosa

Cecilia Alvarado, vecina de Río Segundo de Alajuela, no tiene duda de quién es su alcaldesa, Joyce Zürcher. "A ella nunca la he visto. La conozco muy poco, la verdad solo lo que escucho y veo por la prensa", aseguró doña Ceci, uno de los muchos liguistas que hace tiempo no ponen un pie en la Municipalidad. "Me ponen un pie en la Municipalidad." Me da la impresión que ella es una persona poco accesible, de carácter muy fuerte, y lo peor de todo es que se oyen muchos comentarios malos contra ella".



Jalá de nuevo

Los vecinos de Turrialba se quedaron en febrero sin el alcalde Alfonso Pérez, porque este se fue a ocupar un puesto de diputado a la Asamblea. Doña Lissette Mora y su hija se fueron a hablar con él antes de que jalara para el Congreso, para que les ayudara con un permiso. En la Muni no les pusieron trabas y las dejaron verlo. Eso sí, ya se conocían de niños, aunque eso no les sirvió de mucho, pues su caso sigue durmiendo el sueño de los justos.



Carlos Gómez Quirós es estilista y conoce desde hace muchos años al alcalde de Oreamuno de Cartago, Marco Vinicio Redondo, por eso cuando necesita ir a la Municipalidad no ha tenido ningún problema. Aseguró que no le pone peros a la gente, y siempre que está en la oficina recibe a todo el que llega por ayuda. Le parece que su cantón no tiene de qué quejarse, ya que el Alcalde ha hecho buenas obras.